

0041/07

de 1.800 alumnos participan este jueves en el Festival de Teatro Grecolatino de Clunia

de 43 centros escolares de toda España han confirmado su asistencia a las representaciones de la tragedia 'Hécuba' de Eurípides y de la comedia 'Lisístrata', de Aristófanes

SCRIBANO
octava edición del Festival de Teatro Grecolatino de Clunia, en Clunia, atraerá este año a 1.800 estudiantes y a un total de 43 centros de toda España. Los participantes han elegido dos obras griegas, una tragedia, que se representará la mañana y otra comedia. El Festival de Teatro se enmarca en el programa de actividades que el grupo Calatrués de Clunia Sulpicia, Miérbano, expuso que este año se han acogido dos obras clásicas, y que, al igual que en años anteriores, ha optado por una tragedia y una comedia. González ha confirmado su asistencia a los centros educativos e institutos de toda España como Logroño, Salamanca, Soria, Vitoria, además de la provincia de Burgos, que está destinada a



El escenario del teatro romano de Clunia volverá a acoger mañana dos representaciones. / WWW.CLUNIASULPICIA.ORG

alumnos de Educación Secundaria y Bachillerato y, en especial, a los que han escogido entre sus asignaturas Cultura Clásica.

Además de contemplar estas representaciones en un marco único, los alumnos tendrán la oportunidad de conocer el yacimiento arqueológico de Clunia donde se trabaja cada verano.

La asociación Clunia Sulpicia pone a disposición de los centros escolares dos libros con los textos

de las obras que van a ser representadas con el objetivo de que los profesores puedan ir adelantando a los alumnos en lo que mañana verán sobre el escenario.

Esta agrupación está a su vez integrada en la asociación Prósceno que se encarga de la organización de festivales de teatro grecolatino. La forman 10 grupos que promueven actividades en Baelo Claudia, Baleares, Cataluña, Clunia, Euskadi, Itálica, Lugo, Mérida, Sagunto y Zaragoza.

da, Sagunto y Zaragoza.

Por otro lado, la Diputación está ultimando la programación del festival de verano que se desarrollará entre el 28 de julio y el 15 de agosto.

El diputado José Pampliega señaló que este año disponen de un presupuesto de 60.000 euros para financiar tres espectáculos musicales y una representación de teatro clásico. El festival de verano está dirigido a todos los públicos.

Las actuaciones arqueológicas supondrán 296.000 euros

La Diputación Provincial está ultimando los detalles de la próxima campaña de actuaciones arqueológicas en las que está prevista una inversión de 296.000 euros. El presidente de la Comisión de Cultura, José Pampliega, ofreció ayer algunas pinceladas sobre los trabajos que desarrollarán este verano los directores del equipo de investigación: Miguel Ángel de la Iglesia y Francisco Tuset.

El programa de restauración de teatro romano de Clunia es la actuación más importante. La Institución provincial tiene previsto destinar una inversión de 150.000 euros en una primera fase que consistirá en la realización de una excavación pormenorizada de todo el teatro y, en especial, del proscenio. La segunda fase está condicionada a la concesión del 1% Cultural del Ministerio de Fomento.

Los técnicos de la Diputación ya han presentado la documentación necesaria para optar a esta ayuda económica que supondrá una inyección de 764.000 euros. Pampliega señalaba ayer que los primeros contactos con el Ministerio han sido positivos aunque -precisó- que habrá que esperar para conocer el resultado.

El programa de investigación para el año 2007 tiene un presupuesto de 30.000 euros a los que hay que sumar otros 42.000 euros que se dedican al programa de mantenimiento y conservación del yacimiento. El diputado subrayó ayer que una de las necesidades de la ciudad romana de Clunia sería contar con algún sistema que permitiera conservar y, a la vez, disfrutar de los mosaicos durante todo el año ya que en la actualidad hay que taparlos para evitar que sufran las inclemencias del tiempo.

se prepara para acoger la séptima edición de la Feria de Economía Rural

Una de las novedades de este año es el concurso de tapas y pinchos

GARCÍA
al próximo fin de semana de la VII Feria de Economía Rural de la Demanda en Salas de los Infantes. El Ayuntamiento introduce como novedad el I Concurso de Tapas y Pinchos, en el que los participantes de la ciudad actuarán del grupo de la feria. El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Turismo, es una buena manera de conocer y mostrar la riqueza y variedad de productos de la gastronomía rural de la zona. El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Turismo, es una buena manera de conocer y mostrar la riqueza y variedad de productos de la gastronomía rural de la zona.

Burgos y las tres cajas de ahorro de la provincia.

La inauguración de la feria tendrá lugar el sábado 12 de mayo en la carpa instalada en la Plaza Garci Fernández a las 12:45 horas, dará paso a que el gran público conozca las excelencias que hayan preparado la nómina de expositores que han anunciado su presencia en la convocatoria.

Títeres y música

Ese mismo día, a las 6 de la tarde, el grupo de teatro ambulante Arbolé presentará 'Títeres de cachiporra' y, hora y media más tarde, la Banda de Música 'Alfoz de Lara' mantendrá el interés de los asistentes con una actuación musical.

En línea de promover la cultura popular, el Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Turismo, es una buena manera de conocer y mostrar la riqueza y variedad de productos de la gastronomía rural de la zona.

participación del grupo de música tradicional castellana 'Zascandil', y una hora después tendrá lugar, en el Centro Social 'El Abeto' la interpretación de la obra 'Mi tía y sus cosas' a cargo del grupo 'Arlanza'.

Un poco antes se cerrará la carpa con la recogida de los votos populares del I Concurso de Tapas, cuya organización ha estado coordinada por la Concejalía de Industria, Comercio y Turismo del Ayuntamiento salense, y por la Agente de Desarrollo Local, Carmen Valcárcel.

Además de las propuestas culturales reseñadas, desde el Museo de Dinosaurios se organizarán para ambos días, y en las jornadas matutina y vespertina, talleres de excavaciones paleontológicas y de fósiles marinos dirigidos a los más pequeños.

El Museo de los Dinosaurios acerca la ciencia a todos los públicos

C. G.
SALAS.- Desde este sábado, 12 de mayo, y hasta el domingo 20 todos los entusiastas de la ciencia tendrán la oportunidad de acercarse un poco más a las actividades que se desarrollan en el Museo de los Dinosaurios, ubicado en la localidad de Salas de los Infantes.

Las instalaciones museísticas van a acoger la Semana del Museo con un programa variado de propuestas para todos los públicos, que arranca con la entrada gratuita en todos los días de la semana.

Así, para este fin de semana, en la organización destacan los talleres de identificación de fósiles marinos y de excavación simulada, que tendrán lugar el sábado en la Plaza Garci Fernández de 12 a 13 horas y en los soportales del museo de 17 a 18 horas, respectivamente; y la excursión al castillo de

Castrovido y el paraje de Peña Rota entre las 10:30 y 13:00 horas del domingo.

En el resto de la programación resalta el taller de máscaras de dinosaurios que se realizará el martes 15 de mayo en el Colegio público de Educación Infantil y Primaria 'Fernán González', las visitas guiadas con inscripción previa del sábado 19 a las 5:30 de la tarde y del domingo a las 12 del mediodía, y la excursión geológica que tendrá lugar este día entre las 11:00 y 14:00 horas.

Para requerir más información los interesados pueden acudir a las dependencias del Museo de Dinosaurios en Salas de los Infantes o las de la Fundación Dinosaurios Castilla y León, también ubicada en la localidad, cuyos teléfonos de contacto son 94739701 y 947397013, respectivamente.